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– социальная политика –

Как подчеркнул губернатор Вла-
димир Городецкий, «наша зада-

ча — обеспечить большинство населен-
ных пунктов области круглогодичным бес-
перебойным транспортным сообщением». 
Общий объем финансирования дорожно-
го хозяйства превысит 80 млрд руб., из них 
12,48 млрд руб. составят средства федераль-
ного бюджета, 67 млрд руб. будет выделено 
областью, 650,3 млн руб.— местными бюд-
жетами. Ожидается, что к 2022 году будет от-
ремонтировано свыше 1,5 тыс. км дорог, по-
строено и реконструировано более 330 км 
автодорог с твердым покрытием, 25 мосто-
вых сооружений и 120 водопропускных 
труб. «Уже к 2020 году мы выполним поруче-
ние президента России об удвоении в бли-
жайшее десятилетие объемов дорожного 
строительства, в рамках которого за пери-
од 2013–2022 годов необходимо построить 
и реконструировать 537 км автодорог ре-
гионального и межмуниципального значе-
ния»,— отметил министр транспорта и до-
рожного хозяйства Новосибирской обла-
сти Сергей Титов. Среди объектов ремонта 
автодороги Новосибирск—Кочки—Павло-
дар (в пределах Российской Федерации), То-
гучин—Карпысак (М-53), Купино—Карасук 
(М51), Новосибирск—Колывань—Томск и 
Новосибирск—Ленинск-Кузнецкий (обе до-
роги в границах Новосибирской области), 
Здвинск—Барабинск и другие.

В рамках программы реализуются прио-
ритетные для региона дорожные проекты, 
направленные на развитие Новосибирской 
агломерации. Так, совсем недавно законче-
но строительство автодороги Барышево—
Орловка—Кольцово с автодорожным тон-
нелем под железной дорогой (Новосибир-
ский район), которая позволила обеспечить 
реализацию госпрограммы по развитию на-
учно-технологического парка в сфере био-
технологий в наукограде Кольцово. Стои-
мость госконтракта составила 770 млн руб. В 
2016 году будет введена в эксплуатацию до-
рога М-51—Коченево (Коченевский район). 
Она важна для реализации областного инве-
стиционного проекта по техническому пере-
вооружению малотоннажного опытно-про-
мышленного производства по переработ-
ке углеводородного сырья ООО «ВПК-Ойл», 
действующего в рабочем поселке Коченево. 
В 2017 году начнется строительство автомо-
бильной дороги от села Криводановка до Се-
верного обхода Новосибирска в Новосибир-
ском районе, что также обеспечит реализа-
цию ряда крупных инвестиционных проек-
тов в регионе.

Культуру приблизят  
к массам
По мнению региональных властей, доступ-
ными жителям Новосибирской области 
должны стать и учреждения культуры, их в 
регионе более двух тысяч. В прошлом году 
губернатор Владимир Городецкий подчерки-
вал, что за два предшествующих года капи-

таловложения в эту отрасль значительно воз-
росли. Региональный бюджет, по его словам, 
профинансировал ремонт более 400 зданий 
культуры на сумму более 130 млн руб., в том 
числе на территориях сельских муниципаль-
ных образований. В начале этого года была 
утверждена новая госпрограмма «Культура 
Новосибирской области на 2015–2020 годы» 
с общим объемом бюджетных инвестиций 
12,4 млрд руб. «Особенностью программы яв-
ляется то, что в нее вошло финансирование 
всех расходов на реализацию государствен-
ного задания наших учреждений (84% обще-
го объема средств), остальное — это средства 
капитального строительства, реконструк-
ции и ремонта, а также финансирование 
конкретных мероприятий министерства 
культуры»,— подчеркнул министр культуры 
Новосибирской области Василий Кузин. Как 
следует из текста программы, 490 зданий му-
ниципальных учреждений культуры требу-
ют капитального ремонта, при этом 30 зда-
ний находятся в аварийном состоянии.

По новой программе планируется отре-
монтировать более 150 муниципальных уч-
реждений культуры, в том числе в 2015 го-
ду не менее 30. К 2020 году доля зданий го-
сударственных и муниципальных учрежде-
ний культуры, находящихся в удовлетвори-
тельном состоянии (не требующих проти-

воаварийных и восстановительных работ), 
должна увеличиться до 77%. За весь период 
реализации государственной программы бу-
дет построено (реконструировано) семь зда-
ний муниципальных учреждений культуры.

Так, уже в этом году завершено строитель-
ство клуба в селе Красноярка Венгеровского 
района, планируется завершить реконструк-
цию районного Дома культуры в рабочем по-
селке Ордынское Ордынского района и клу-
ба в селе Кольцовка Каргатского района. В 
2015 году на эти цели будет выделено из об-
ластного бюджета более 59 млн руб.

От неотложного  
к плановому
Не менее важный и затратный пункт об-
ластной программы комплексного разви-
тия сельских территорий — здравоохране-
ние. Сеть медицинских организаций, ока-
зывающих первичную медико-санитарную 
помощь сельскому населению области, в 
настоящее время состоит из 29 централь-
ных районных больниц (ЦРБ), двух район-
ных больниц, 33 офисов общей врачебной 
практики на базе структурных подразделе-
ний ЦРБ, 53 участковых больниц, 107 вра-
чебных амбулаторий, 918 фельдшерско-
акушерских пунктов (ФАП), 155 домовых 
хозяйств. «Задача сельского здравоохране-
ния — это первичная медико-санитарная 
помощь. Это виды помощи, которые тре-
буются здесь и сейчас, а если есть сложные 
больные, то они доставляются в областной 
центр. Для этого есть отделение плановой 

и экстренной консультативной помощи об-
ластной клинической больницы»,— пояс-
няет министр здравоохранения области 
Олег Иванинский.

Для обеспечения доступности медицин-
ской помощи жителям малочисленных на-
селенных пунктов (менее 100 человек), отда-
ленных от ЦРБ, ФАПов, врачебных амбулато-
рий и участковых больниц более чем на 6 км, 
созданы домовые хозяйства. Как пояснили в 
областном минздраве, в каждом таком пун-
кте определен ответственный за домовое хо-
зяйство, он обучен правилам оказания пер-
вой медицинской помощи при несчастных 
случаях, травмах, отравлениях и других со-
стояниях и заболеваниях, в его доме нахо-
дится аптечка. Именно ответственный за до-
мовое хозяйство помогает односельчанам до 
приезда медицинских работников. Но, без-
условно, в селе должен быть врач. Для это-
го, как сообщили в минздраве, существу-
ет блок мер, которые стимулируют привле-
чение медиков различных специальностей 
на работу в районы. Например, по програм-
ме «Земский доктор» специалисты до 45 лет 
могут получить 1 млн руб., предоставляется 
служебное жилье, оплачиваются коммуналь-
ные услуги, осуществляются другие меры со-
циальной поддержки. Продолжает работать 
программа целевого набора в медицинские 
вузы, студент по такой программе обучается 
за бюджетный счет и, получив диплом, обя-
зан не менее трех лет отработать в направив-
шей его ЦРБ. «Программы работают, врачи 
приезжают на село»,— утверждает министр.

Кроме специалистов центральных рай-
онных (городских) больниц и их структур-
ных подразделений (ФАПов, врачебных ам-
булаторий, участковых больниц) медицин-
скую помощь сельскому населению оказыва-
ют врачи отделения плановой и экстренной 
консультативной помощи областной клини-
ческой больницы и его филиала в Куйбышев-
ской ЦРБ. В зависимости от ситуации специ-
алисты отделения проводят дистанционное 
консультирование врачей центральных рай-
онных (городских) больниц и, если необхо-
димо, формируют бригаду для выезда в рай-
он, транспортируют больного в областные 
учреждения. За первое полугодие 2015 года 
проведено более 10 тыс. консультаций для 
почти 5 тыс. пациентов. В сельских поселе-
ниях, где нет стационарных аптек, рознич-
ная торговля лекарственными препаратами 
и изделиями медицинского назначения ор-
ганизована на базе ФАПов, врачебных амбу-
латорий и участковых больниц. Кроме того, 
по заявкам инвалидов и участников Великой 
Отечественной войны доставка лекарствен-
ных препаратов осуществляется по адресу их 
фактического проживания.

Медики районов с энтузиазмом воспри-
нимают изменения, которые происходят в 
результате реализации региональной поли-
тики в области здравоохранения. «Благода-
ря федеральным и областным программам 
здравоохранение в Тогучинском районе се-
годня, на мой взгляд, твердо стоит на но-
гах»,— считает главный врач центральной 
больницы района Елена Рябчикова. В част-
ности, три года назад на базе Тогучинской 
ЦРБ, по ее словам, было открыто межрайон-
ное первичное сосудистое отделение для ле-
чения больных с инсультами и острым ко-
ронарным синдромом. Для этого было при-
обретено современное оборудование более 
чем на 60 млн руб. «Это позволило нам пе-
рейти на новый, более качественный и со-
временный уровень диагностики и лечения 
больных. Прошли лечение около 1,5 тыс. па-
циентов. Результатом работы стало сниже-
ние в районе смертности от инсультов в два 
раза. Более 50% больных, перенесших ин-
сульт, выписываются из стационара адапти-
рованными к повседневной жизни»,— под-
черкнула госпожа Рябчикова. По ее словам, 
теперь на очереди строительство противоту-
беркулезного стационара на 60 коек. «Строи-
тельство стационара начнется уже в следую-
щем году»,— добавила главврач.

В марте 2015 года правительством Ново-
сибирской области утверждена новая го-
сударственная программа развития здра-
воохранения общей стоимостью более 
150 млрд руб. В рамках программы уже 
ведется реконструкция и строительство 
19 объектов (три корпуса центральных рай-
онных больниц и 16 ФАПов) в 16 районах об-
ласти. Как подчеркнул Олег Иванинский, в 
результате реализации программы планиру-
ется к 2020 году снизить смертность от всех 
причин до 10,3 случая на 1 тыс. населения с 
13,6 случая в 2012 году.

Юрий Белов

Комплекс полной ценности
экономика региона
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В рамках программы комплексного развития 
реализуются приоритетные для региона  
дорожные проекты, направленные  
на развитие Новосибирской агломерации
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Репутация — один из основных 
капиталов
Главное, что как эксперта оценивают банк 

клиенты. Поздравляя банк с юбилеем, гене-
ральный директор оа «омская топливная 
компания» А. А. Медведев так отозвался о 
работе банка: «Мы искренне рады, что „Ак-
цепт“ достиг таких грандиозных успехов 
и занимает заметное положение на рынке 
банковских услуг России. Для нас было ис-
тинным удовольствием все прошедшие годы 
быть вашими клиентами».

Один из давних клиентов директор тд 
«амис» В. Ю. Веключ отметил: «За все это 
время не было ни одного случая, который бы 
заставил нас усомниться в вашем профессио-
нализме и порядочности».

Генеральный директор центрального 
агентства воздушных сообщений г. Ново-
сибирска Д. В. Ударцев говорит: «Каждой 
коммерческой организации нужен такой 
банк, который бы надежно хранил денежные 
средства, несмотря ни на какие потрясения 
в стране, который бы оперативно и каче-
ственно работал с платежами, мог оказы-
вать широчайший спектр банковских услуг 
по приемлемым ценам, чутко откликался на 

запросы рынка и 
своих клиентов. 
Нам повезло — 
мы нашли такой 
банк, надежного 
и высококласс-
ного партнера — 
ОАО КБ „Акцепт“, 
который уже на 
протяжении бо-
лее двадцати лет 
не разочаровы-
вает нас».

Действитель-
но, банк трепет-
но относится к 
каждому клиен-

ту. Возможно, это заложено в самом назва-
нии. У латинского слова «акцепт» (acceptus) 
кроме известного значения «принятый», ко-
торое и вошло в широкий обиход в финан-
совой сфере, есть еще два значения: «при-
ятный» и «любезный». Эти слова по праву 
можно включить в характеристику банка 
«Акцепт». И это тоже немаловажный аспект 
в деловом сотрудничестве. Генеральный ди-
ректор ОАО «новосибхлеб» С. Э. Шнейдер 
заметил: «Мы, хлебопеки, радуемся вашим 
успехам и ценим те добрые отношения, кото-
рые существуют на протяжении многих лет, и 
надеюсь, что наши отношения как партнеров 
продлятся еще многие годы».

наша задача — 
финансовая увеРенность 
и спокойствие клиента
Классический банкинг, которым 25 лет за-

нимается банк «Акцепт», не приемлет резких 
движений, предполагая поступательный рост 
основных показателей бизнеса. Все годы 
работы, понимая всю меру ответственности 
перед своими клиентами, банк проводил 
традиционно консервативную и взвешенную 
политику. Применяя передовые банковские 
технологии, «Акцепт» продолжает оставаться 
консервативным банком во всех остальных 
отношениях, в том числе в кредитной поли-
тике. Это придает уверенности клиентам, хра-
нящим свои сбережения в «Акцепте», банк 
особенно ценят те, кому важна уверенность 
в своем финансовом партнере, в полном вы-
полнении им своих обязательств и точном 
проведении всех финансовых операций.

Генеральный директор ооо «Рипл» 
(г. Москва) И. В. Макарова дает такой отзыв о 
банке: «На протяжении многих лет сотрудни-
чества вы зарекомендовали себя как честный 
и надежный партнер, готовый всегда предо-
ставить современное и качественное реше-
ние любой поставленной задачи, безупречно 
выполнить принятые на себя обязательства, 
обеспечить конструктивную деятельность на 
самом высоком профессиональном уровне и 
оказать содействие в достижении поставлен-
ных целей».

Директор Гп «омскавтодор» С. А. Пав-
люк говорит, что «особенно дорожит со-
трудничеством с ОАО КБ „Акцепт“, так как 
по-настоящему партнерские отношения в 
деловых кругах имеют не меньшую ценность, 
чем дружба. Надежный партнер, который 
всегда выполняет свои обязательства, идет 
навстречу в сложных ситуациях, оказывает 
поддержку большую, чем обязан, — это на-
стоящая редкость. Во многом благодаря Бан-
ку предприятие имеет возможность расти, 
реализовывать новые проекты, добиваться 
успеха».

В обращении к банку генеральный дирек-
тор «нГс-РосЭнеРГо» (г. Барнаул) В. Г. Ма-
рьин отмечает: «Ваша успешная деятельность 
на протяжении четверти века показывает при-
мер грамотного построения бизнеса и высоко-
го профессионализма каждого сотрудника».

хоРошо должно быть там, 
Где мы есть
Со времени своего основания банк «Ак-

цепт» не только активно участвует в эконо-
мическом развитии региона, но и вносит свой 
вклад в благотворительные и общественно 
значимые проекты, способствуя росту соци-
ального благополучия населения.

Корпоративная благотворительность ста-
ла важной традицией в банке, а приоритет-
ными направлениями спонсорской деятель-
ности — помощь ветеранам, поддержка 
молодежи и детей-сирот, а также помощь в 
развитии спорта. Есть организации, которые 
банк поддерживает уже многие годы: Ново-

сибирский областной госпиталь ветеранов 
войн, Фонд «Общественное признание», Про-
грамма «Уникальный ресурс Сибири», Фонд 
родственников пострадавших в автоавариях 
«Форпост», общественная организация «Ас-
социация землячеств Новосибирской об-

ласти». Есть и новые спонсорские проекты 
банка: сотрудничество с Благотворительным 
фондом «Солнечный город», с Новосибир-
ским зоопарком. Банк активно поддержива-
ет развитие спорта, оказывая помощь Феде-
рации спортивной борьбы Алтайского края,  
СК «Кристалл» г. Бердска.

В 2015 году банк «Акцепт» был награжден 
благодарственными письмами мэрии г. Но-
восибирска: Благодарственным письмом за 
добросовестный труд и большой вклад в со-
циально-экономическое развитие города 

Новосибирска по итогам работы в 2014 году 
и Благодарственным письмом за вклад бан-
ка в подготовку и проведение мероприятий, 
посвященных 70-летию Победы в Великой  
Отечественной войне.

завтРашний день 
заРождается сеГодня
Сегодня банк «Акцепт» — это современ-

ный коммерческий банк, динамично расширя-
ющий свое присутствие на рынке банковских 
услуг, имеющий высокую оценку рейтингово-
го агентства «Эксперт РА» — банку присвоен 
рейтинг А+ «Очень высокий уровень кредито-
способности». Это банковская сеть в Ново-
сибирске и городах Новосибирской области, 
в Красноярске, Барнауле, Омске и в Москве. 
Это пять с половиной тысяч клиентов — юри-
дических лиц, 15 тысяч вкладчиков, более  
40 тысяч эмитированных банковских карт.

Банк «Акцепт» благодарит своих кли-
ентов и партнеров за долговременное со-
трудничество и доверие.

Банк «Акцепт»: территория профессионалов
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24 октября банк «Акцепт» одним 
из первых российских банков отмечает 
свой 25-летний юбилей. Это значит, 
что банк стоял у истоков создания 
российской банковской системы, про-
шел все этапы ее становления и сейчас 
является не просто профессиональным 
участником рынка, а стал экспертом в 
области финансов и банковского обслу-
живания.

Генеральный директор ОА «Омская топливная 
компания» А. А. Медведев

Мэр г. Новосибирска Анатолий Локоть  
вручает банку очередную награду

Вручение подарков от банка «Акцепт»  
участникам конкурса рисунков  
в Новосибирском зоопарке

Футбольная команда банка «Акцепт».  
Благотворительный турнир по мини-футболу, 
который проводит Детский благотворительный 
фонд «Солнечный город»

Директор ГП «Омскавтодор» С. А. Павлюк

Генеральный директор 
Центрального агентства 
воздушных сообщений 
г. Новосибирска  
Д. В. Ударцев


